



Frankreichaustausch der 8. Klassen

**Unser Austausch mit Prahecq / Frankreich
(4.-11. April 2024)**

VON Juno und Ina | BILDER: Kathrin Jäger

Was lange währt, wird endlich gut...

Bonjour! Wir wollen euch etwas über unsere Erfahrungen beim Frankreich-Austausch erzählen. Als erstes war da natürlich die Busfahrt. Auch wenn sie sich zuerst sehr lang angehört hat (18h!), war sie dann doch total kurz und lustig. Wir sind sogar zwei Stunden zu früh angekommen und haben deshalb noch in Poitiers angehalten, um zu shoppen und zu essen.



Ein volles und tolles Programm

In Frankreich selbst standen viele Aktivitäten an, von Ausflügen bis zu sozialen Spielen. Wir sind z. B. ins Futuroscope gefahren. Das ist ein großer Freizeitpark, in dem es Achterbahnen, 4D-Kinos (unser persönliches Highlight!), Souvenirshops und vieles mehr gibt. Wir hatten eine sehr tolle Zeit dort und legen euch ans Herz, das Futuroscope zu besuchen!

Kultur? Mais oui!

Durch die Zeit in Frankreich konnten wir die französische Kultur sehr gut kennenlernen. Alles in allem ist der Austausch eine tolle Möglichkeit und wir empfehlen allen herzlichst, diese wahrzunehmen.

Keine Angst vor der (fremden) Sprache!

Keine Angst, wenn euer Französisch nicht so gut ist! Es ist unglaublich, wie schnell man sich an die Sprache gewöhnt, in den Familien einlebt und wohlfühlt.



Damit meinen wir nicht, dass ihr in zwei Tagen perfekt Französisch sprecht, aber ihr werdet merken, dass es von Zeit zu Zeit leichter wird, es zu verstehen und auch selbst anzuwenden. Und wenn nicht: Mit Händen und Füßen geht immer! :-)

Merci beaucoup und Dankeschön

Wir danken dem Verein der Eltern und Freunde des NGO sowie dem Deutsch-Französischen Jugendwerk für die Unterstützung bei dieser tollen Erfahrung!
Juno, Janna und Emma

Au revoir!